
Desconoce Gali si terrenos de Quecholac son para Audi
Miércoles, 22 de Agosto de 2012 07:17

José Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, desconoce si las más de 100 hectáreas
compradas en el municipio de Quecholac son para la empresa
...www.oem.com.mx/esto/notas/n2665335.htm
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 1 / 1

http://www.google.com/url?sa=X&amp;q=http://www.oem.com.mx/esto/notas/n2665335.htm&amp;ct=ga&amp;cad=CAcQARgBIAEoATAAOABAx5vTgQVIAlgAYgVlcy1VUw&amp;cd=sVdmoBE9VFk&amp;usg=AFQjCNFDMTXTBQS2SzuSMUvsyoFxwn2xnA

